

摘んで、作って、味わう。

新しい形のいちご農園を楽しんでほしい！

川崎 梢さん

南越前町

(株式会社HINONOMI)

(令和7年11月)

プロフィール



- ◆ 令和6年1月にオープンした観光農園施設「FRUITFUL GARDEN ひのの実」で、いちごの体験農園を夫とともに運営。
- ◆ 現在はハウス4棟で、7種類のいちごを栽培。また、いちごの収穫後は、枝豆やさつまいもを栽培するほか、実家がある大野市でも、水稻や上庄さといもを栽培。
- ◆ 体験農園に併設しているキッチンカーでは、いちごを使用したソフトクリームやパフェ、ジャム等を販売。

道の駅「南えちぜん山海里」に隣接したいちご農園へぜひお立ち寄りください🍓



私が見た 「農業の魅力」とは

- ◆ 作物に愛情を注ぎ、丁寧に育てた分だけその成果がしっかりと形となって返ってくるので、自分の工夫や努力次第で自由に取り組むことができるのが農業の魅力の一つです。



ちょっと一言



- ◆ 摘み取ったいちごは、そのまま食べるだけでなく、パフェやクレープ等のオリジナルスイーツ作りを楽しむことができます♪
- ◆ 全ての人が作物を育てることが当たり前になる未来を目指し、その第一歩として、体験農園を通じて農業に触れるきっかけをお届けていきたいです。

農業に関心のある皆さんへ

- ◆ まずは家庭菜園など、身近なところから始めてみてください。一度作物を育てる体験をすることで、土に触れる楽しさや、育てる喜びをきっと感じることができます。どなたでも気軽に挑戦できますので、ぜひ一歩を踏み出してみてください！